



Nomos

Systematische Einführung in die Theorien Sozialer Arbeit



Theorien für die Soziale Arbeit

Herausgegeben von Prof. Dr. habil. Michael May und Prof. Dr. Arne Schäfer

2., aktualisierte Auflage 2021, 229 S., brosch., 24,- €
ISBN 978-3-8487-7689-4

(Studienkurs Soziale Arbeit)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7689-4

Die nun zweite, aktualisierte und erweiterte Auflage des Lehrbuchs begründet zunächst die Bedeutung von Theorie für die Forschung und Praxis Sozialer Arbeit. Nach einem geschichtlichen Abriss der Theorieentwicklung werden die aktuell bedeutsamsten Theorien Sozialer Arbeit vorgestellt. Präsentiert werden systemtheoretische, macht- und diskursanalytische, psychoanalytische, lebenswelt- und lebensbewältigungsorientierte sowie feministische Ansätze und solche zu einer materialistisch-dialektischen Theorie Kritischer Sozialer Arbeit einschließlich der Elemente, die

dazu der Capability Approach liefert. Abgerundet wird der Band durch einen systematischen Vergleich der Theorieansätze sowie einem Ausblick auf die Theorieentwicklung in der Sozialen Arbeit.

Mit Beiträgen von

Maria Bitzan, Margret Dörr, Cornelia Füssenhäuser, Fabian Kessl, Michael Klassen, Michael May, Arne Schäfer, Silvia Staub-Bernasconi, Michael Winkler und Holger Ziegler.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

A Systematic Introduction to the Theories of Social Work



Theorien für die Soziale Arbeit

Edited by Prof. Dr. habil. Michael May and
Prof. Dr. Arne Schäfer

2., revised edition 2021, 229 pp., pb., € 24.00
ISBN 978-3-8487-7689-4

(Studienkurs Soziale Arbeit)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7689-4

The now second, updated and expanded edition of the text-book first establishes the importance of theory for social work research and practice. After offering an outline of the historical development of theory in this field, it presents the most important theories used in social work at the moment. The book presents approaches related to systems theory, power and discourse analysis, and psychoanalysis, plus lifeworld-oriented and feminist approaches as well as those related to coping strategies and to a materialistic-

dialectical theory of critical social work, including elements provided by the capability approach. It is rounded off by a systematic comparison of the theoretical approaches and an outlook on theory development in social work.

With contributions by

Maria Bitzan, Margret Dörr, Cornelia Füssenhäuser, Fabian Kessler, Michael Klassen, Michael May, Arne Schäfer, Silvia Staub-Bernasconi, Michael Winkler and Holger Ziegler.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary